
令和２年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

２－１

県 民 連 合 ２３番 三 瓶 正 栄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東京オリンピック・パラリンピックについて 知 事 オリンピック・

パラリンピック

知事は、復興五輪である東京オリンピックの県内開催に向 推進室

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 福島空港について

１ 県は、沖縄定期路線の再開に向け、どのように取り組ん 観光交流局長 空 港 交 流 課

でいくのか尋ねたい。

２ 福島空港におけるテロ対策について、県警察の取組を尋 警 察 本 部 長 警 察 本 部

ねたい。

三 県民の健康増進について 保健福祉部長 健康づくり推進

課

県は、県民の食生活の改善にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

四 地域活性化に向けたＳＤＧｓの推進について 企画調整部長 復興・総合計画

課

地域活性化に向けたＳＤＧｓの推進について、県の考えを

尋ねたい。

五 台風第１９号等の被害について

１ 県は、台風第１９号等による災害を踏まえ、大滝根川の 土 木 部 長 河 川 整 備 課

管理にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、台風第１９号等による災害廃棄物の処理を円滑に 生活環境部長 一般廃棄物課

進めるため、どのように市町村を支援していくのか尋ねた

い。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 里山再生事業について 農林水産部長 森 林 計 画 課

除 染 対 策 課

里山再生事業における県の役割について尋ねたい。

七 若年層の投票率の向上について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

県選挙管理委員会は、若年層の投票率の向上にどのように

取り組んでいるのか尋ねたい。

八 地域の特性をいかした学校づくりについて 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校において、地域の特性をい

かした学校づくりにどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

九 高齢運転者の交通事故防止対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、高齢運転者の交通事故防止対策にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。


